
會長的話

本人過去四年有幸出任青協會長，深感光榮。我自一九八七年

起便有機會加入青協行列，期間親身體會香港青年的關注與

期盼，並見證本會不斷改進服務，以滿足瞬息萬變的需求，

更殊覺可貴。

本人最感到讚歎的是，本會服務涵蓋更廣泛的範疇，且加強

互補作用，使服務更全面和優化整合。以過去四年的兩項

新計劃為例，「鄰舍第一」社區關懷行動融合了領袖培訓、

義工服務、網上連繫，推動鄰舍守望關懷精神並提供所需服

務。而本會M21多媒體中心不僅讓青年朋友有機會以創新方

式製作廣播節目或電影，更透過主題式製作及饒富趣味的節

目，啟發公眾和推動教育工作，並且提供適切輔導與援助。

以上兩項例子僅屬其中部分；但卻具體表明本會服務一向以

青年為本的抱負與熱忱。

本人最樂見青年人在藝術、音樂、科學、科技及創新方面，

展現創意潛能。本會就相關領域推出多元化的計劃及活動，

盡顯青年人的出眾才華。他們的優秀表現，令我們引以為豪。

本人相信，若非協會全體員工在總幹事的卓越領導下，不辭

勞苦、全情投入工作，以上一切皆無法實現。本人對此深表

讚賞，並謹此向他們表示由衷謝意。

作為服務機構，本會承蒙社區許多團體鼎力支持。他們給予

本會工作的鼓勵、協助及信賴，我謹藉此向所有個人及

機構，衷心致謝。

本人必須藉此特別感謝多個政府部門及機構，包括勞工及

福利局、社會福利署、勞工署、民政事務局、康樂及文化

事務署、教育局、財經事務及庫務局、創新科技署、環境

保護署、香港科技園、旅遊事務署、禁毒處、香港機場

管理局及香港藝術發展局的全力協助。另外，我們亦衷心

感謝獎券基金、香港公益金、香港賽馬會慈善信託基金、優質

教育基金、社區投資共享基金、禁毒基金、戴麟趾爵士康樂

基金、翠菊基金、滙豐銀行慈善基金、凱瑟克基金、利希慎

基金會、李嘉誠基金會及區百齡慈善基金會的慷慨贊助。

此外，恒生銀行、渣打銀行�(香港)�有限公司、香港英國保誠

保險有限公司和Lisa’s Collection的支持，我們亦深表感激。

最後，我們一群以無比愛心與耐心，幫助本人執行職務的理事

會各成員，我非常感激他們付出的時間與專業知識。我深信

他們這股重要的動力將一直延續，成為下任會長的重要支持。

本會在二零一零年慶祝了五十金禧，在這個特別的日子，

我們回望過去，十分感謝我們的伙伴及公眾一直的信任與

支持。卸任在即，本人祝願青協在未來更多的五十載，繼續

以無私精神，矢志為香港年青一代的福祉，再創輝煌。

感謝各位。

蔡定國
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